



Semaine de collectage pour les 4èmes

publié le 07/04/2021

Dans les deux collèges de l'Absie et Moncoutant, durant la semaine du 29 mars au 2 avril , les élèves de 4ème ont su se faire entendre. C'est avec **Fred Billy** de la compagnie "**ça va sans dire**" qu'ils ont pu discuter et réagir librement sur les sujets proposés en petits groupes et sans adultes. Après les paroles, place aux sons avec l'intervention de **Nicolas Guilloteau** alias **DJ Oneup** qui est venu apporter son style musical grâce à un long travail de composition et de mixage pour accompagner les paroles des élèves. Le résultat est disponible en cliquant sur le lien ci-après :

<https://audioblog.arteradio.com/blo...> ↗

Une playlist à écouter sans modération ! Nos collégiens ont des choses à dire et l'émotion est au RDV. Merci à eux pour leur implication dans ce projet. Merci également aux artistes ainsi qu'à Scènes de Territoire et au département qui ont permis sa réalisation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.